



## Reunion con La Empresa

SECCION SINDICAL CGT AMBULANCIAS RODRIGO ZAMORA



El día de ayer 1 de Julio de 2023, es un Día Grande para el Transporte Sanitario en nuestra Provincia, realmente grande e importante, la lucha ha sido feroz contra un adversario que finalmente ha tenido la condición de Buen Adversario, aún cumpliendo con sus obligaciones legales y nosotros exigiéndoles, hemos de agradecer el comportamiento y el apoyo por parte de la Nueva Dirección para la consecución de tales fines.

Fines, que no son otros que con el mismo Salario miserable que firmaron CCOO UGT y CSIF con la Patronal Barriobajera de entonces, hicieron que los trabajadores empobrezcan sustancialmente, pero al menos vamos a realizar las jornadas, incluso aquellas que firmaron acordes a su difunto Convenio Colectivo, de donde al menos con la incorporación del Quinto Grupo, nuestros descansos legales y reglamentarios aumentan en un 34%, para el mismo salario.

Fácil deducción, si cobrando lo mismo, aumentamos un 34% nuestro descanso, imagináis la cantidad sistemática de robo que hemos sufrido durante tantos años!?!?, eso sí, con el beneplácito incontestable de los firmantes y los cuatro afines que le quedan a UGT, CCOO y CSIF, y alguno mas suelto que va buscando nuevas siglas camufladas en lo mismo, pero que pese a estar en contra de nuestras pretensiones ni uno solo, ni uno a renunciado al 1/4 y se ha quedado en el 1/3 que tanto predicaban,

En otro orden de importancia, y mucho más importante, es lo que lleva persiguiendo este comité desde hace años, y que el gran incremento en la contratación de Nuevos Compañeros que vienen a reforzar el Sector y a forjarse un futuro que sin duda alguna, será mucho mejor cuando está opción Sindical de la que formamos parte, mejorará sin duda alguna, las condiciones deplorables que firmaron las vergüenzas Sindicales de Clase y que no tengáis duda alguna, corregiremos.



CGT  
INFORMA

CGT  
INFORMA



Insistimos, al menos en nuestra provincia, ZAMORA, las presiones ejercidas desde este Comité, han dado lugar a encauzar una nueva etapa, que deseamos sea lo más productiva y aprovechable para las dos partes, eso sí, exigiendo el estricto cumplimiento legal y de todos los acuerdos que adoptamos, cierto es que la nueva dirección apunta buenas maneras.

No obstante seguimos con la mano tendida en aras de buscar una solución pacífica y dialogada a las Demandas planteadas por Reclamación de Cantidad desde el año 2017 al 2022, que estaríamos seguros que habría algún punto de encuentro; y que en caso de no ser así, la resolución judicial tarde o temprano, nos avala y en todo caso llegará, no sabemos exactamente cuando, pero llegará.

Lejos quedaron aquellos que tanta Paz dejaron como llevaron, desde Altos cargos, como de medio pelo. Donde este Comité, sin presumir de ello, vetó la asistencia a reuniones con el Comité a Directivos de alto linaje y se les invito a no volver, justa y sabía es la naturaleza, dentro de su propio habitat, fueron relegados, suponemos que por no saber dónde se tiene la mano derecha, menos aún la izquierda.

Felicitarlos todos de nuevo por esta nueva etapa, que con mucho sufrimiento hemos conseguido implementar entre todos, excepción de los que todos conocemos, disculpad la insistencia en esta puntualización, pero fue una dura lucha por intentar que algunos entendieran que el interés general debería prevalecer sobre el personal y de quienes sujetaban sus correas, todos sabemos y ponemos caras a quienes eran en Zamora UGT, CCOO, CSI-F

Buen verano y buenas jornadas para todos, y damos la bienvenida a todas las nuevas incorporaciones a las que se han dado lugar, y nos ponemos a disposición de ellos como de todos los compañeros.

CGT  
INFORMA

CGT  
INFORMA

CGT

CGT

